

学校教育目標「自分から 手を取りあって 力いっぱい 活動する子」



いなほ



飯田小学校だより No. 3 令和7年6月9日

1年生も学校生活に慣れ、どの学年も、学習や運動に張り切って取り組んでいます。
6月に入り、暑くなってきましたので、体調管理に気を配りながら教育活動を進めてい
きたいと思います。
よろしくお願いいたします。

【5月の学校の様子】

《1年生を迎える会》

1年生を温かい雰囲気で見送りました。6年生と手をつないだ1年生はとてもうれしそう
でした。



《芸術鑑賞会》

一喜一憂しながら表情豊かに劇を鑑賞しました。お家でも、子どもたちから内容につい
て話があったでしょうか？



《ペア学年遊び》

異学年と一緒に遊び、とても楽しそうです。運動場と体育館に分かれ、年間5回行いま
す。交流が深まるきっかけになる活動にしていきたいです。



飯田小北側駐車場について

本校は、駐車できるスペースが限られています。

下図の①～⑦には**駐車可能**です。(ランチルーム北側)

数に限りがありますので、一斉に多くの保護者が利用する参観会や奉仕作業の日などの利用はできません。その際は、飯田総合センターの駐車場を利用してください。

また、事情があつて児童を送ってきた保護者の方は、下図の**①～⑦のところ(ランチルーム北側)で児童の乗降をお願いします。**

ランチルーム西側は、本校の教職員が出入りしますので、そちらでの児童の乗降は危険です。御遠慮ください。

御理解・御協力をお願いいたします。

